



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
OVACIONES	18	10/02/2023	LEGISLATIVO

## Santiago Creel se queda como presidente en San Lázaro

PATRICIA RAMÍREZ

El presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda y el presidente de la Junta de Coordinación Política, Ignacio Mier Velasco, dieron a conocer que se limaron las diferencias surgidas por la participación de la banda de guerra de la secretaría de la Defensa Nacional en la sesión de congreso general y que se determinó privilegiar la unidad del órgano legislativo. Después de una reunión de Creel Miranda con los coordinadores parlamentarios y tras escuchar las diferentes posturas, ambos órganos parlamentarios acordaron buscar un protocolo de actuación para conciliar el orden parlamentario y el castrense para otras ceremonias, como la del Día del Ejército, que se celebrará el próximo 18 de febrero. "Nos dimos el abrazo de Acatempan legislativo-parlamentario", aseguró Creel luego de que se informó que el PT y el PVEM retiraron su petición para que el presidente de la mesa directiva fuera removido.